TELEVISOR

FERNANDO ROBLES GARCIA JOVEN PIN-TOR TRIUNFA PLENAMENTE EN PARIS, FRANCIA.

EL 22 DEL PRESENTE SE CASAN RELI-GIOSAMENTE BEATRIZ CALDERON ROZO Y EL LIC. GUILLERMO BLANCO FARIAS.-DE TODO UN POCO ...

Nos da gusto estar de nuevo entre ustedes. Ya de vuelta de unas desastrosas vacaciones -estuvimos en desde nuestra cama llegada a San Francisco California, con un bronquitis como pocas veces, por lo que esta vez, todos los planes a disfrutar por allá con los amigos, se fueron al fozo.

Recibi carta desde París, Francia, de nuestro buen amigo el joven pintor Fernando Robles García que ha asentado sus reales en la ciudad Lux, con un éxito como pocos. Y a los pocos días de llegada la carta, recibi la grata visita en casa de Robles García, que está brevemente entre nosotros.

La carta de Fernando, extensa y amena. Con el estilo peculiar que el tiene para sus cosas. Entre otras cosas, me dice del triunfo que tuvo recientemente con su nueva exposición de pintura, en la que criticos de la talla de Pierre Gallos de "L'Information Latine"... y Jean Marie Tasset, de "Le Figaro", le dedican lo mejor de su critica en forma fina, sincera y entusiasta. La obra de Robles García, tuvo lugar en el Musée d'Art Moderne de Paris, con una interesante y selecta concurrencia, encabezada por el embajador de México en Paris, señor Flores de la Peña y gran número de personal de la misma embajada. Pero, Fernando, no se duerme en sus laureles. Cierto, que ha triunfado en toda la línea en un Paris, donde el arte, es como respirar el aire un éxito y le deseamos un

para quienes alli moran. Las proposiciones para exponer, le llueven a Fernando, de Bruselas y en Neuchatel, Suiza. En tanto, antes de dar una visita relámpago a su familia y a los amigos, Fernando, hizo los diseños, vestuario y escenografía para un espectáculo que presenta el ballet de Dominique Bagouet. Ya aqui, Fernando, me dice que, se va a San Francisco, para estudiar las propocisiones que allí le hacen para exponer, y luego, sigue a Nueva York, donde ya es seguro que exponga. De la ciudad del hierro, Robles Garcia seguirá a Paris, para continuar pintando... Buena suerte!...

La ceremonia religiosa en que se convertirán en marido y mujer l Lic. Guillermo Blanco Farias y Beatriz Calderón Rozo, se efectuará el día 22 del actual, a las 20 hs. en la iglesia de San Agustín. Guillermo, es hijo de nuestros buenos amigos Guillermo Blanco Rodriguez y de Alicia Farias de Blanco, en tanto que Beatriz, es hija del Ing. Lauro Calderón Flandes y de Gloria Rozo de Calderón. Nuestra enhorabuena a los jóvenes amigos..

DE TODO UN POCO...

Este inició de semana, deben haber sometido a delicada intervención quirúrgica al Ing. Ricardo Lancaster Jones Verea. Esperamos, que haya sido pronto restablecimiento...

Se anuncia, por medio de elegantes pliegos, el próximo enlace religioso de Marta Angélica Ramirez Muñoz con José Ignacio Gil Alonso Pérez Vargas. La ceremonia, se efectuará el día 22 del actual, a las 19.45 hs. en la iglesia de San Felipe Neri, dignándose dar la bendición el R.P. José Morales Orozco, S.J. La novia, es hija de doña Sara Muñoz Vda. de Ramirez y el novio, lo es del Dr. Juan Miguel Gil Alonso y de la inolvidable y desaparecida Chela Pérez Vargas Fernández del Valle de Gil Alonso...

El día 23 del presente, se festejan su dia de dias los Jorges. No se olviden felicitar al Ing. Jorge Lancaster Jones Verea, Jorge Cortés Cuesta, Jorge Garibay Romanillos, Jorge Oetling Collignon, Juan Jorge Collignon Almada, Jorge Shalk, Jorge Ancona Moya, Jorge Arregui Vázquez Arroyo y su hijo Jorge Arregui Salin; Jorge Pintado Aguilar, José Jorge Prieto Castellanos, Jorge Blackaller Ayala de Landero, Jorge Robles Terrazas y su hijo Jorge Robles Ascencio, Jorge de Alba Acedo, Jorge Agensi Deasle, Jorge Blanco Rueda, Jorge Viruete Gómez, Jorge Calderón Riebeling, Jorge Alarcón Collignon, Arq. Jorge Camberos Garibi Harper, Jorge Alberto Collignon Hoff, Jorge Corvera Gibsone, Jorge Corvera Nepote su hijo; Georges Favier Orendáin, Jorge Dipp Murad y su hijo Jorge Dipp Reyes, Jorge Dipp Bickel, Lic. Jorge Verea Palomar, Jorge López de Lara Ladrón de Guevara, Lic.

Jorge López Vergara,

Jorge del Moral Watanabe,

Ing. Jorge Fernández

tegrarse a la familia como debe ser, el Lic. Rubén Torres Trejo, Margarita Bustamante de Torres Trejo y sus hijos. ¡De nuevo, bienvenidos!...

El Ing. Luis Medina Jiménez, de la Galeria Municipal, muy atareado por estos días, preparando las nuevas exposiciones de pintura, para las exposiciones de arte, de la presente temporada..

Por medio de pequeños recordatorios, la familia del desaparecido Ing. Rafael M. de Arozarena de Landero, han estado agradeciendo a nuestra sociedad, las atenciones que con ellos, se tuvo en ocasión del reciente deceso del distinguido y estimable caballero...

Selena Royle D'Renavent, se va los primeros Mas de mayo, con destino a los Estados Unidos, después de veinte años de ausencia, pues ya radica entre nosotros. Va con el fin de visitar a su única hermana que sobrevive, en North Hollywood, Josephine Royle, pero antes, visitará a los Hall en Phoenix, Arizona, para luego ir a Los Angeles, donde también visitará a nuestra mutua amiga Louise Sturges, que allá radica. Por cierto, Selena nos dio, a nuestro regreso de los Estados Unidos, la triste noticia del lamentable deceso, en su residencia de Cuernavaca, en nuestro pais de la gran actriz que fue Ilka Chase-

Brown, de lo que ya hablaremos en columna aparte. Selena estará en los

Estados Unidos, cerca de un mes. La extrañaremos, pero, le deseamos grato

viaje y pronto regreso. Y por hoy basta, hasta la próxima.



Fernando Robles García en la exposición de sus pinturas en el Musée d'art Moderne, en Paris, acompañado por Salvatore Comini, Marcela Flores de la Peña y el embajador de México en Francia, señor Flores de la Peña.